
№ 意見等 回答

1 地域振興センターの廃止について。 今までの経過を説明しました。

№ 意見等 回答

2 道の駅の新設はどうなっているか。 候補地はありますが、検討中です。

№ 意見等 回答

3
学校の耐震化工事は、小中一貫校の制度導入等により工事費を削減すべき
ではないか。　市議会としても経費削減に向けた提案をすべきではないか。

ご意見としてお受けいたします。

4
学校へのエアコンの設置が進められているが、太陽光とセットでの考えはない
か。

今のところありません。

5

益田市歴史文化研究センターとは、どういう研究をして、今後の益田市をどの
ようにされようとしているのか。歴史民俗資料館・雪舟記念館をどう活かしてい
くのか。
　市民に将来に対する夢を与えるような構想を出してほしい。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

6 映画の費用対効果について
益田市のPRになり、効果が期待できるが、仮に観光客が多くきた場合に対応
できる体制が不十分な部分も想定されます。

7
広報ますだで１日、２０日をノーマイカーデーとしてあるが、市民に対してどの
ようにしてほしいのか。
また、職員・議員の対応についてどのようにされているのか。

公共交通機関を利用してほしい。
職員は、前日にインフォメーションで周知しています。

＜道の駅＞

＜学校・教育関係＞

＜総務文教　その他要望等＞

議会報告会意見集(平成３０年１０月２３日)　【吉田】

＜地区振興センター、公民館の今後について＞



8
役所には公用車が多すぎる。有効活用の方法を考えて頂きたい。また、車両
を減らす方法を講じて頂きたい。駐車場には多くの車がある。ムダな税金は使
わない気持ちを持って取り組むこと。

ご意見としてお受けいたします。

9
１０／１２　８：５７公用車がコンビニに駐車して買い物をしていた。　また、他の
日の11:30にコンビニ駐車を見た。緊張感を持って仕事をすべきではないか。

水分補給のためかわからないので一概には言えませんが、ご意見としてお受
けいたします。

10
自治会役員の受け手がない。条例改正を行い構成世帯数の基準を設け、自
治会の見直しをすべきでないか。
　　例１００世帯で１自治会に再編する等

ご意見としてお受けいたします。

11

益田市は要望すると金がないと言われる。それでは金をどうして作るか。作る
ことが出来なければ、金を使わないで財政を良くすることを考えるべきだ。
予算の範囲だけで事業を進めるのであれば良いが、補正が出ている。
広報ますだで職員の残業手当が１億５０００万円とあった。残業の必要性を
しっかり判断して、削減に取り組むべきではないか。

ご意見としてお受けいたします。

12
ふるさと納税は１億程度、浜田市は２０億もある。もっと職員は産地に出向きア
イデアを出すべきではないか。
　例　益田ブランドを作る等

ご意見としてお受けいたします。

13
小学校のトイレ（３Ｋ）対策として、翔陽高校の生徒が電気を直した。市議会総
務文教委員会で視察している、一緒に改善に向けて意見交換いたしたく議長
に提言書を提出したが、返事がない。

調整中です。
【実施済】

14
選挙の投票率向上に向けて浜田市では移動投票所設置で効果が出ている。
益田市も考えるべきではないか。

ご意見としてお受けいたします。

15
定員適正化について、何をもって適正化か、その回答がサービス低下となって
いるが、それは何か。住民に取っては税金が安くなることである。

ご意見としてお受けいたします。

16
職員の意識改革について平成29年10月20日に総務部長に申し入れをした。
意識改革なくして財政改革はできない。

ご意見としてお受けいたします。



№ 意見等 回答

17 敬老会への補助は、高齢者の増加により増加している。見直してはどうか。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

18
企業誘致は少ない。老人ホームを建設して、都会より人を呼び込んではどう
か。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

19
萩・石見空港の利用促進について、いつまで助成されるのか。助成に頼ってい
ては、真の搭乗率アップにはつながらない。
　大手旅行代理店と提携するとか、自衛隊の誘致も必要ではないか。

ご意見としてお受けいたします。

20 空港を国営空港にして防災基地にしてはどうか 利用と災害拠点は別に検討すべきと考えます。

№ 意見等 回答

21 市営住宅を建てているが、民間アパートを活用してはどうか。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

22
雪舟橋付近の市道の補修を市職員３人で行っているが、一人が作業して
二人は見ている。財政難であるのであれば、一人で作業すべきである。

ご意見としてお受けいたします。

23
中島・染羽線の愛称募集は必要ない。そして、対応としてすぐ外部に委
託する。自分達で考える努力はしないのか。

ご意見としてお受けいたします。

24 市役所前の公園は駐車場にできないのか。 ご意見としてお受けいたします。

＜ファクトリー・企業誘致・産業振興＞

＜萩・石見空港について＞

＜経済建設・その他要望等＞

＜福祉環境　その他要望等＞

＜空き家対策＞



25 柿本人麿公のまちとして、街路灯に百人一首をつけたらどうか。 ご意見としてお受けいたします。

26 ホテルができたがEAGAの中の店舗などの対策も必要ではないか。 ご意見としてお受けいたします。

27
高津川クラインガルテン事業について、巨額の投資を行い、水の問題でとん挫
した。事業を行うにあたっては、事前調査をしっかりして対応すべきではない
か。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

28 議会報告の意見についてフィードバックして頂きたい。
ご意見としてお受けいたします。例年、各地区振興センターに意見集を
送付し、ＨＰにも掲載しています。

29
議会報告会に出席する顔ぶれは決まっている。議員はどう感じている
か。出席者を増やす方法はないものか。

ご意見としてお受けいたします。今回方法を少し変更しました。今後も
改善していきます。

30

議員の一般質問について
①学芸会の様相である。議員が自分の質問に対して追跡調査等しているの
か。
②一般質問は個人の考えでなく議員全体の質問としないと、市長に対してイン
パクトがないのではないか。
③益田市を良くしようとする思いが議会からは伝わってこないがどうか。

ご意見としてお受けいたします。

31
市長が考えている益田市民のしあわせとは何か、何を目指しているのか伝
わってこない。

ご意見としてお受けいたします。

32

議会は与党も野党もない。一丸となって、市長の提案をそのまま容認するだけ
ではなく、市民のことを考え判断すべきではないか。
　例　益田駅南北連絡橋設置について、議会では継続審議になっているが、
どうするのか。　議員は質問、行政は回答だけ、一向に進む様子は見られな
い。

ご意見としてお受けいたします。

33 委員会も放送してほしい。 議会運営委員会で協議しています。

34
議員も様々な協議の場へ出席することや大事な議論に入ってほしいし入
るべき。

ご意見としてお受けいたします。

＜広報広聴委員会＞

＜議会運営・その他要望等＞


